

NOSOTROS NO LO HEMOS INVENTADO. *¿Fueron los romanos los primeros constructores de carpas, o fueron los indios? ¿Los inventores son una tribu nómada norteafricana? No lo sabemos con tanta exactitud. Lo que si sabemos, es que casi todas las culturas tenían y siguen teniendo la necesidad de habitáculos temporales. Y lo que sabemos con toda seguridad, es que hemos “reinventado” la carpa. Desde hace décadas somos sensibles respecto a las necesidades de personas movilizadas. Invertimos mucho tiempo y entusiasmo en la optimización de nuestros productos y en la innovación. Y de esta forma se ha conseguido construir carpas de diseño manifiestamente italiano con accesorios sensatos, que son de una calidad absolutamente alta, de montaje rapidísimo, ampliable, con una riqueza impresionante de variedades, a prueba de tormenta, adaptable individualmente y además realmente bonitas. Carpas, líderes absolutas a escala mundial, capaces de superar cualquier desafío por muy inverosímil que sea. Los deseos de nuestros clientes tienen una diversidad muy variada. Usted desea celebrar fiestas en playas expuestas al viento, salvar y proteger vidas humanas en alturas vertiginosas, exponer sus productos bajo una lluvia incesante, crear algo de confort en un sitio remoto de la tierra, viajar permaneciendo al mismo tiempo en el hogar, vivir la naturaleza con posibilidad de retirada, libertad combinada con protección, presentar y exponer, jugar juegos o realizar una actuación, hacer música y causar sensación, ver todo y ser bien visto, bailar, conversar, conservar secretos y recomendar novedades, hacer frente a la meteorología y gozar de su deseo personal o profesional en cualquier lugar del mundo. ¿Quiere ver como se puede realizar algo así? **PUES VENGA Y VEA EL MASTERSHOW.***